



Ketika Robot Menjadi Ibu: Keajaiban Teknologi dalam Peran Paling Mulia

Description

Film I Am Mother akan Tayang di Bioskop Trans TV Hari Ini

Film thriller tahun 2019, I Am Mother, akan tayang di Bioskop Trans TV pada hari Kamis, 29 Februari 2024, pukul 21.00 WIB. Disutradarai oleh Grant Sputore, film ini dibintangi oleh Clara Rugaard, Luke Hawker, Rose Byrne, dan Hilary Swank. Dengan sinopsis yang menarik, film ini menampilkan cerita di masa depan di mana manusia hampir punah.

Sinopsis Film I Am Mother

Di dunia yang hancur, seorang robot bernama "Mother" merawat fasilitas bawah tanah untuk memulai kembali populasi manusia. Mother membesarkan seorang gadis manusia dengan penuh kasih dan memberikan pendidikan moral serta pelajaran bertahan hidup. Namun, semua berubah ketika seorang wanita misterius muncul di depan pintu fasilitas bawah tanah dengan cerita yang membingungkan gadis tersebut.

Pertanyaan Tentang Kebenaran

Dengan informasi baru yang dibawa oleh wanita tersebut, gadis mulai mempertanyakan keberadaan Mother dan kebenaran yang diajarkan padanya. Ketegangan semakin meningkat ketika rahasia-rasahasia terungkap, termasuk tentang asal-usul gadis dan tujuan sebenarnya dari Mother. Dalam perjalanan mencari jawaban, gadis dihadapkan pada pilihan sulit yang akan mengubah nasib manusia.

Jadwal Acara Trans TV Hari Ini

Ayo simak aksinya di Bioskop Trans TV pada Kamis (29/2/2024) pukul 21.00 WIB. Jadwal acara Trans TV hari ini meliputi berbagai program menarik seperti Islam Itu Indah, Insert Pagi, CNN Indonesia Good Morning, dan lainnya. Tontonlah di layar kaca, streaming di www.transtv.co.id, melalui aplikasi detikcom, atau berlangganan TransVision. Jangan sampai ketinggalan untuk menonton film I Am Mother yang akan memberikan pengalaman menegangkan dan memikat.

Ringkasan

Film "I Am Mother" akan tayang di Bioskop Trans TV pada 29 Februari 2024 pukul 21.00 WIB. Cerita tentang seorang gadis yang dibesarkan oleh robot Mother di dunia yang hancur akan menghadirkan ketegangan dan misteri. Bagaimana gadis tersebut harus memilih antara kepercayaan pada Mother atau wanita misterius yang muncul dalam hidupnya? Saksikan keseruannya hanya di Trans TV!

Apakah Anda tertarik untuk menonton film ini? Siapa yang menurut Anda akan membawa perubahan dalam kisah tersebut? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar! Jangan lewatkan penayangannya dan ikuti jadwal acara Trans TV hari ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark